Ortsbeiratsfraktion Weisenau

FDP

Mainz, 23.11..2010

Betrifft: Markierungen und Hinweisschild Autobahnabfahrt Bauhaus/Max Hufschmidtstr.

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 23.10.2012 stellen wir folgende Anfrage:

An der o.g. Abfahrt steht eine Bedarfsampel. Es fehlt weiterhin ein Hinwels, dass bis zur Haltlinie vor zu fahren ist. Außerdem ist auch die Markierung der Haltlinie kaum noch zu erkennen.

Die Arbeiten im Zusammenhang mit dem Tunnelbau sind jetzt abgeschlossen. Für das hier geschilderte Problem wurde aber bisher noch keine Abhilfe geschaffen. Wer ist dafür Verantwortlich und bis wann soll dies erledigt sein.

Sylke Gebhardt